
ESTADO DO CEARÁ
PREFEITURAMUNICIPAL DEAURORA –CE

GABINETE DO PREFEITO

Oficion 182/2021-GP Aurora - CE,14 de setembro de 2021

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE, CÂMARA MUNICIPAL DE AURORA

RUADR. GUEDES MARTINS, SN, ARAÇA
AURORA-CE. CEP: 63360-000

PROTOÇOLO,
Ref. Oficio n 257/2021

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 04 de
setembro de 2021 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação ne 0188/2021 do Vereador Daniel Gustavo Brasileiro Maciel -
Requer que seja criado um programa de microcrédito para incentivo aos pequenos
empreendedores, dando assim um suporte neste tempo pós-pandêmico.

importância desta indicação, por isso analisaremos aResposta- Reconhecemos
possibilidade de criação deste programa, a fim de que possamos mensurar os custos
da execução e a partir daí avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de indicação n°189/2021 da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - Requer
que seja enviado a Câmara Municipal um Projeto de Lei em que dispõe sobre o
retorno da Regência de Classe para os profissionais do magistério com efetivo
exercício em sala de aula.

Resposta- Encaminharemos a presente indicação, à assessoria de projetos de Lei para
análise do tema e produção da Lei

Projeto de indicação n°190/2021 da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - Requer
que sejam implantados ações e projetos educacionais para trabalhar nas escolas
públicas a recuperação dos alunos do 1° ao 9° ano. Podendo ser através de tempo
integral (contra turno) com realização de atividades extracurriculares. Tendo em
vista que precisamos superar as perdas que os alunos tiveram durante o período de
pandemia.

Resposta - ParabenizamosVossaExcelência pela indicação, por isso encaminharemos
a presente indicação a Secretaria Municipal de Educação para que seja adotada.

Projeto de indicação n°191/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves- Requer
que seja adquirida uma ambulância para o distrito de Santa Vitória e nesse intervalo
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burocrático da aquisição seja providenciado em forma de locação um veículo para
atender esta necessidade á população, tendo em vista a demanda e a distancia ser
grande.
Resposta- Reconhecemos a importância desta indicação, por isso Buscaremos

emendas parlamentares para contemplar esta indicação.

Projeto de indicaçāão n°192/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves- Requer
que seja feito a passagem molhada no Sítio Alves, na propriedade de Dr. Joari, bem
como a recuperação da passagem molhada no Sitio Caiçara dos Carneiros na
propriedade de Eliete.

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto de construção e reforma das referidas
passagens molhadas, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir
daí avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de indicação n°193/2021 da Vereadora Sebastiana Maria da Assunção Neta-
Requer que seja feito três lombadas na Rua Maria Coração Bezerra, na Vila Paulo
Gonçalves.

Resposta- Enviaremos a presente indicação ao DEMUTRAN para que seja feito a
análise da implantação das referidas lombadas

Projeto de indicação n°194/2021 do Vereador Franisco Pereira Sales - Requer que
sejam tomadas as devidas providências a respeito do abastecimento de água da
comunidade do Sítio Saco.

Resposta- Enviaremos a presente indicação para a Secretaria de Governo
para que seja solucionado o problema de água desta comunidade.

Gestão

Projeto de indicação n°195/2021 do Vereador Antônio Wilton dos Santos- Requer
que seja feita a reforma do espaço para passeio público que inicia após a ponte do
rio salgado, revitalizando a estrutura e ampliando a quilometragem da mesma em
direção ao leste.

Resposta- Solicitaremos a elaboração de Projeto da reforma do espaço indicado, a fim
de que possamos mensurar os custos daexęcução e a partir daí avaliarmos nossa
capacidade financeira.

Atenciosamente.
Marcone Tavafes de Luna

Prefeito


